

NEWSLETTER Kompetenzzentrum Kunststoff vom 13.12.2016

Troisdorfer Kunststoffkompetenz auf weltweit größter Kunststoffmesse



3.285 Unternehmen präsentierten sich auf der diesjährigen weltweit wichtigsten Kunststoffmesse in Düsseldorf. Ulrich Reifenhäuser, Vorsitzender des Ausstellerbeirates der K 2016 prophezeit neue Impulse, die von der K 2016 ausgehen werden. Energie-, Ressourcen- und Matrialeffizienz sowie neue Werkstoffe, Leichtbau und Industrie 4.0 waren die im Mittelpunkt stehenden Themen. Komplette ausgebucht waren die 19 Hallen mit insgesamt rund 174.000 m². Knapp 40 % der Gesamtfläche belegte die deutsche Kunststoff- und Kautschukindustrie, darunter auch Unternehmen aus Troisdorf, die persönlich von Wirtschaftsförderer Thomas Zacharias und seiner Kollegin Pauline Rothstein besucht wurden.

Lesen Sie weiter unter folgendem [Link](#).

Kurze Wege zum Erfolg: regionale Kunststoffunternehmen kooperieren

Sanieren oder neu kaufen? Vor dieser Frage stand der Familienbetrieb Gebrüder Nelles Werkzeugbau GmbH aus Sankt Augustin. Gegenstand der Frage waren die in die Jahre gekommenen Kompressoren zur Abdeckung des Luftbedarfs zur Herstellung von Spritz- und Druckgussformen.



Lesen Sie weiter unter folgendem [Link](#).

Unternehmerfrühstück beim Weltmarktführer Reifenhäuser



Kunststoffkompetenz „made in Troisdorf“ – davon konnten sich die Gäste beim Unternehmerfrühstück von TROWISTA und Unternehmerclub pro Troisdorf selbst einen Eindruck verschaffen. Eingeladen hatte der weltweit führende Hersteller von Produktionsanlagen für Kunststofffolien am Standort Troisdorf.

Lesen Sie weiter unter folgendem [Link](#).

„K 2016“ in Düsseldorf: So bereitet sich das Unternehmen Reifenhäuser auf die Messe vor

Auf zwölf bis 14 Messen ist das Sieglarer Familienunternehmen Reifenhäuser jährlich mit seinen Anlagen für die Kunststoffindustrie präsent, weltweit.

Doch alle drei Jahre sprechen die Maschinenbauer nur von „der Messe“ und meinen die „K“ in Düsseldorf. Die internationale Messe für die Kunststoff- und Kautschukbranche ist ein Spektakel, bei dem 2013 mehr als 200 000 Fachbesucher aus 108 Ländern gezählt wurden.

Lesen Sie weiter unter folgendem [Link](#).



Industriemeister - Weiterbildung für eine neue Perspektive und berufliche

Anerkennung

Eine Qualifizierung zum Industriemeister ist die ideale Weiterbildung für Personen mit bereits abgeschlossener Berufsausbildung und bietet große Chancen für einen sicheren Arbeitsplatz. Neben einer neuen Perspektive und besserer Bezahlung steigt durch die Weiterbildung zum Industriemeister auch die berufliche Anerkennung.



Lesen Sie weiter unter folgendem [Link](#).

Kunststoffbranche bei Berufsstarterbörse „Talente im Dialog 2016“ vertreten



Mit großem Erfolg fand am 27.09.2016 erneut die Berufsstarterbörse „Talente im Dialog“ statt. Gemeinsam mit Landrat Sebastian Schuster eröffnete Troisdorfs Bürgermeister Klaus-Werner Jablonski die Messe in der Troisdorfer Stadthalle.

Lesen Sie weiter unter folgendem [Link](#).

Weitere Netzwerktreffen

Selbstverständlich denken wir schon heute an kommende Netzwerktreffen. Wenn Sie Ihr Unternehmen gern mal im Rahmen eines Treffens des Kompetenzzentrums präsentieren möchten, sprechen Sie uns bitte an:

- Pauline Rothstein, Telefon 0 22 41 / 80 62 12 oder rothstein@trowista.de
- Rainer Hardtke, Telefon 0175 / 410 84 97 oder rainer@hardtke-pr.com

Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir eine besinnliche Adventszeit!



Sollten Sie weitere Informationen benötigen oder noch Anregungen/ Rückfragen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Ihre TROWISTA GmbH